

Fecha: 01-09-2024
 Medio: El Llanquihue
 Supl. : El Llanquihue
 Tipo: Noticia general

Pág. : 15
 Cm2: 298,1

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: OTIC de la CCHC da inicio a la Ruta del Talento Regional para Chile, iniciativa que fomenta el desarrollo de las regiones a través de la formación laboral

OTIC de la CCHC da inicio a la Ruta del Talento Regional para Chile, iniciativa que fomenta el desarrollo de las regiones a través de la formación laboral

Este miércoles 28 de agosto se realizó un encuentro con empresarios de la región de Los Lagos organizado por OTIC CCHC (Organismo Técnico Intermedio para Capacitación, de la Cámara Chilena de la Construcción), donde se dio el puntapié inicial a La Ruta del Talento Regional para Chile, iniciativa que fomenta el desarrollo de las regiones a través de la formación laboral. El encuentro contó con la participación de empresas de la industria salmonera, donde se relevó la urgencia de articular acciones colaborativas entre las empresas y proveedores de la industria en pos del desarrollo del talento y capital humano.

La Ruta del Talento Regional para Chile seguirá su rumbo hacia la zona norte y centro del país y progresivamente abordará todas las regiones de Chile.



▲ Asistentes de La Ruta del Talento para Chile y equipo OTIC.



▲ José Esteban Garay, gerente general de OTIC CCHC, junto a empresarios de la Región.



◀ Yoselin Astete, Caleta Bay; Marcelo Villegas, Caleta Bay; Javiera Altamirano, OTIC CChC; Julio Vásquez, CERMAQ y Nina Santibáñez, CERMAQ.

Arturo Clement, Salmón Chile; José Esteban Garay, gerente general OTIC CChC y Andrés Alemar, Compite SPA.



▲ Héctor Varas; Bárbara Veyl, OTIC CChC; Nina Santibáñez, CERMAQ y Héctor Flores OTIC CCHC.

